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№２４７１ 第２５回例会 ２０１７．２．２ 晴 
 

点 鐘：榎本 守男 会長 

進 行：山下 厚 SAA 

ソング：君が代・奉仕の理想 

 

会長挨拶 

榎本 守男 会長 

 

皆さん、こんにちは。 

先日、襟にロータリーバッチのある来客がありまし

た。聞くと東京愛宕ロータリークラブの会員でした。

ネットで調べて見ると愛宕ロータリークラブは創立５

年で平均年齢が４０歳の若いクラブで会員数２８名

でした。特別代表は東京白金ロータリーの舟木いさ

子パストガバナーで２０１３年～２０１４年、２７５０地

区ガバナーでした。 

舟木パストガバナーには５～６年前、ホテルオー

クラ東京で開催された増強セミナーに参加した時

お会いした事がありました。その時のスピーチの内 

 

容はモーニング例会の若い会員中心のクラブの拡

大がもうすぐ成就するとの内容だったように記憶し

ています。そのクラブが奇しくも愛宕クラブだとお客

様が帰られた後に気づきました。 

例会は朝８時から９時までの 1 時間で出社前の

時間を有効に活用されています。活動は起業を目

指す学生・サラリーマンに対して創業支援を行うこと

によって地域社会の活性化に取り組まれているよう

です。若干羨ましさを感じました。 

愛宕クラブホームページの会長挨拶の中に“恩

おくり”という言葉がありました。「私はロータリー財

団奨学生として大学時代にイギリスに 1 年間留学さ

せていただきました。ロータリーは一度として私に何

かを求めてきたことはありませんでした。それどころ

か私をクラブに招待してくれたり、卓話の機会をい

ただきました。それはまさにロータリアン一人一人の

無償の奉仕からなるものでした。人から受けた恩を、

直接その相手にお返しをするのは”恩返し“ですが、

受けた恩を周りの誰かにおくるのが“恩おくり”です。

おくった恩は巡り巡って、恩を受けた人や家族や友

人に返ってくる。“恩おくり”の巡り合わせが、たくさ

んの人を幸せにします。私達愛宕ロータリークラブ

のメンバーは、まだ人生や職業人として道半ばです。

一生懸命働き、家族につくし、忙しい毎日を精一杯

生きています。我々は多くの方の“恩”に支えられて

いますが、はたして“おくり”ができているでしょうか。



 

  

“小さな善意”から実践していきましょう。地域社会

や日本を変えていく“恩おくり”の連鎖をつなぐ一年

になることを願っています」ちなみに、私にとって初

耳だった恩送りという言葉を調べてみました。江戸

時代にはよくつかわれていた言葉だそうです。また

「恩送り」と意味が重なる別の表現もあります。「情け

は人の為ならず」です。「情け（=親切）は、いずれは

巡り巡って（他でもない）自分に良いことが返ってく

る（だから、ひとに親切にしておいた方が良い）」と

いう意味の表現であるとウイキペディアにありました。

若い会長が使われた言葉「恩送り」を心に留め置い

て、これからのロータリー活動に取組みたいと思い

ます。 

三井会員から久々に電話ありました。木曜日が

東京なので例会になかなか出席できない事と社会

奉仕の花いっぱい運動の件よろしくとの事でした。 

また三井会員を通して上総 FM の社長からの依

頼で亀田総合病院の歯科センター長でもある亀田

秀次さんのバンド「ジャスティンスタッフ」が結成３０

周年を迎え５月２１日に君津市民ホールでコンサー

トを開くのでその後援をお願いしたいとの事でした。

金銭的な負担は一切なく鴨川クラブ・君津クラブも

後援され富津シティークラブにもこれから依頼する

予定だそうです。今日は、予定が詰まっていますの

で会長挨拶はこれで終わります。 

 

会長報告 

いち川さんには、新しい例会場としてお世話にな

っています。今後、電話やメールなどの宛先として

いろいろ対応をお願いすることも多くなると思いま

すのでここであらためてお願いをしたいと思いま

す。 

 

ご丁寧にありがとうございます。これからもよろしくお 

願いいたします。           いち川 女将 

 

幹事報告 

渡辺 哲夫 幹事 

 

           

１．2 月のロータリーレートは、１ドル１１６円です。 

２．RI 日本事務局より「財団室 NEWS２月号」が届い

ております。（回覧） 

３．米山奨学委員会より、新規奨学生の世話クラブ 

とカウンセラーの引き受けについてのお願いが

来ております。（回覧） 

４．財団法人ロータリー米山記念奨学会より、確定 

申告用領収証の送付がありました。（配布） 

５．国際奉仕委員会より、アトランタ国際大会参加 

のお願いが来ております。来る３月１５日が最終

の割引期限となるため、今一度の参加のお願い

です。 

６．２月は、「平和と紛争予防・紛争解決月間」出版  

物等のリソースの案内が来ております。（回覧） 

連絡事項 

 ・例会終了後、理事会を開催いたします。 

 

 
グラスアート 「マンハッタンスカイライン」

佐藤信泰 



 

  

誕生祝 

 

石渡 鋼 昭和 19 年 2 月 10 日 

原田 雅式 昭和 22 年 2 月 15 日 

藤江 みどり 昭和 42 年 2 月 17 日 

平野 安照 昭和 47 年 2 月 19 日 

誕生一言 

石渡 鋼会員 

今月で７３才となります。思えば 3 年前当館で当

時榎本会員のお世話で、古希の祝いをしていただ

きました。降雪の多い年で延期、延期で苦労されま

した。早いものであれから3年、近頃は体のあちらこ

ちらが痛み出し､いやがうえにも老いを感じますが、

これからは「年甲斐もなくそんな事するから・・・」と世

間様から言われるようなことを気をつけながらやっ

ていこうと思うこの頃です。申し忘れましたが頂き物

は、あの有名なカネフクではない上品美味な博多

明太子でした。 

 

原田 雅式会員 

 誕生日プレゼントを頂き、ありがとうごいます。岡

山の桃入りプリンでした、おいしく頂きました。 

今月で７０才になります。子供の頃は７０才というと、

すごい爺さんと思っていましたが、いざ自分がなる

と、まだ若い感じです。しかし最近は病院通いが多

くて車同様、車検、メンテナンスが必要だなと感じて

おります。これからは、人間ドッグ、身体のメンテナ

ンスをしながら、好きなことをやっていければと思い

ます。 

 

藤江 みどりさん 

今月で５０歳となります。富津中央ロータリークラ

ブと同級生です。丙午の年に生まれたので、他の

学年と比べると出生数が極端にすくないので得をし

てきた記憶があります。これからもよろしくお願いし

ます。 

 

平野 安照会員 

 ２月１９日で４５歳になります。ここ数年は、１年が

非常に早く過ぎているように感じています。４５歳を

節目に、様々な事にチャレンジしていこうと思いま

す。先ずは趣味の幅を拡げるため、ハーモニカを

始める事、そして運動不足解消に水泳教室に通う

事を決めました。今後も充実した日々を送りたいと

思います。ロータリークラブからの祝い品は、長崎

のカステラを頂きました。普段食する機会が余り無

い高級カステラでしたので、職場の仲間と美味しく

頂きました。ありがとうございました。 

 

結婚祝 

 

結婚祝一言 

若鍋 武良 

結婚祝いに京都の「笠・都しるこ」をいただきまし

た。美味しく食べました。 

結婚したのは、昭和４５年２月２２日で、２６歳の時

でした。現在７３歳、結婚してから４７年で、もうすぐ

ダイヤモンド婚を迎えます。明後日は、仲人をした

教え子の子供の結婚式に出席する予定です。 

先日新聞に６５歳から７４歳を「高齢者」から切り

離して「准高齢者」と呼んではどうかと、医師や研究

者でつくる学会が提言しました。脳の働き、歩く速

度から以前より健康な人が増えたのがその理由の

ようです。提言では、６５歳から７４歳を「准高齢者」、



 

  

７５歳以上が「高齢者」、さらに９０歳以上が「超高齢

者」とされました。 

『願わくば、痴呆を避けて長寿を全う』をモットー

に健康で心豊かに生活したいと考えています。 

 

臨時総会報告 

             会長 榎本守男 

例会場に於いて１３時より臨時総会が開催された。 

議題は①富津中央ロータリークラブ定款の変更②

富津中央ロータリークラブ細則の変更 

であった。慎重審議され１３時４０分に閉会した。詳

細については議事録を回覧します。 

 

委員会報告 

平野 安照社会奉仕担当委員 

 

昨年、会員の皆様から多大なご協力を頂き、大

成功を収めた「花いっぱい運動」を、今期は規模を

拡大して計画しております。昨年との違いを２点ご

案内させていただきます。１点目は、寄贈先につい

てです。昨年は大佐和地区の小中学校を対象にし

ましたが、今期は富津市内に所在する全ての小中

学校を対象にしております。また、福祉施設等への

寄贈も予定しておりますので、会員の皆様にゆかり

の有る施設等がございましたら、ご一報をお願い致

します。 

２点目は、寄贈方法についてです。今期は花壇

への定植活動は行わず、プランターに植えた状態

で寄贈する事を考えております。１施設に対し、最

大４個のプランターの寄贈を予定しています。 

詳細につきましては、今後例会でご案内させて

いただきますので、ご協力の程よろしくお願い致し

ます。 

米山記念奨学委員会２０１６学年度カウンセラー 

若鍋武良 

 

ガバナー事務所より、２０１７学年度の「ロータリー

米山記念奨学会」の新規奨学生の世話クラブとカ

ウンセラーの引き受けについての応募依頼が来て

おります。2017 年４月１日から 2018 年３月３１日迄

奨学生のカウンセラーを務めたい希望の会員がお

りましたら、申し出て下さい。 

 

ニコニコＢＯＸ 

鈴木 勉 親睦担当委員 

原田 雅式  誕生プレゼントをいただいて。 

石渡   鋼           〃 

平野 安照           〃 

若鍋 武良           〃 

鈴木   勉  １１年乗った車を買い替えました。 

合計 ９,000 円 

 

出席報告 

志波 克 出席担当部員 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 31/27 18 9  66.67% 

前 回 31/29 20 9  68.97% 

前々回 31/27 20 7  74.07% 

１月の平均出席率が 69.03% と今期最低を記録

しました。本日も少し寂しいですがメークアップを宜

しくお願いします。 

 

 


